



社会福祉法人尚徳福祉会  
おぐら保育園

暑い日が続きますが、室内には子どもたちの笑い声が響きわたっています。水遊び閉めは行いましたが暑い日には水遊びをし、涼しい日には戸外へ散歩に行こうと思います。体調を見ながら子どもたちと元気いっぱい遊び、歩けるようになった子は靴を履いて園外などのいろいろな発見を子どもたちと楽しんでいきたいと思っています。



### 水遊びたのしいな

保育園生活で初めての水遊び。初めは怖がり泣いてしまう子もいましたが回数を重ねるごとに自分からタライに手を入れてバシャバシャと触ってみたり、カップなどのおもちゃですくってみたりして水に慣れ、楽しく遊ぶことができました。今では「部屋に入りたくない」「まだやりたい」と水遊びが大好きになり泣いている子がほとんど。たっぷり遊ぶと笑顔をたくさん見せてくれました。



#### 給食ももりたべると!

完了食の子たちはスプーンが使えるようになり完食する子がほとんどです。離乳食の子たちも自分で食べようとする意欲が強く手掴み食べや両手コップで飲めるようになり日に日に成長を感じています。その反面、好き嫌いも出てきたので無理のない程度で声かけを楽しく食べられるようにしています。



#### 最近の活動

遊びの中でたくさんの制作を行いました。指先を使ってお花紙を破ったり、絵の具の感触を楽しむためにボディペインティングをしたりしました。初めは、一歩引いてお友だちが行うのを観察してから行っていましたが、次第に自ら手に取り楽しみながら活動しています。



#### おねがい

- ＊暑い日には水遊びを行います。引き続きタオルなどの準備をお願いいたします。
- ＊爪がとがっている子が多いため、再度爪切りの際確認をお願いいたします。

